

# *Critica periódico chileno actitud de Argentina con Telesur*

---



**telesur**  
nuestro NORTE es el SUR

La Habana, 31 mar (RHC) Periodistas y colaboradores del diario electrónico chileno Crónica Digital criticaron la decisión del Gobierno de Argentina de distanciarse de la cadena latinoamericana de televisión Telesur.

En una nota, el medio electrónico cronicadigital.cl, expresa su solidaridad con Telesur, y recuerda el alcance mundial y la consagración con los eventos regionales e internacionales de ese medio televisivo.

"La medida tomada de prohibir a Telesur en Argentina constituye un acto de censura y falta de pluralidad en la información y atenta al derecho humano básico de la libertad de expresión", consideró el director de Crónica Digital, Marcel Garcés.

Para el editor del medio chileno, los argumentos de Hernán Lombardi, ministro de Medios y Contenidos del Gobierno de Mauricio Macri, no resisten el menor análisis.

Tras lamentar la decisión de las autoridades de Argentina, Garcés recordó que ese país aportaba el 16 por ciento del capital accionario de Telesur, creada en 2005 por el entonces presidente venezolano Hugo Chávez como una alternativa a las grandes cadenas televisivas estadounidenses en español. (PL)



**Radio Habana Cuba**